Communiqué de presse

Université de Strasbourg

JU des 13 et 14 décembre 2018

## Les journées des universités annulées

Suite aux événements tragiques qui se sont déroulés à Strasbourg le 11 décembre, l'Université de Strasbourg annule les Journées des universités et des formations postbac prévues les 13 et 14 décembre au parc des expositions de Strasbourg.

Contacts presse

## Université de Strasbourg

Christine Guillot 06 80 52 01 82 christineguillot@unistra.fr www.unistra.fr L'Université de Strasbourg annule les Journées des universités et formations postbac (JU) qui devaient se dérouler jeudi 13 et vendredi 14 décembre au parc des expositions de Strasbourg. Cette décision a été prise en accord avec les autorités publiques et le rectorat de l'académie de Strasbourg pour des raisons de sécurité à la suite de l'attentat survenu mardi 11 décembre au soir à Strasbourg.

L'Université de Strasbourg rappelle cependant que si les JU sont un temps fort annuel d'échanges et de rencontres pour l'orientation des lycéens, d'autres ressources et un ensemble d'interlocuteurs restent à leur disposition pour les aider dans cette démarche : toutes les informations nécessaires sont accessibles en particulier sur <a href="http://lyceen.unistra.fr">http://lyceen.unistra.fr</a> ou <a href="http://lespace-avenir.unistra.fr">http://lyceen.unistra.fr</a> ou <a href="http://lyceen.unistra.fr">http://lyceen.unistra.fr</a> ou <a href="http://lyceen.unistr

Les universités d'Alsace – Université de Strasbourg, Université de Haute-Alsace – donnent d'ores et déjà rendez-vous aux lycéens et à leur famille pour leurs journées portes ouvertes en mars 2019 : <a href="http://jpo.unistra.fr">http://jpo.unistra.fr</a> ou <a href="http://jpo.uha.fr">http://jpo.uha.fr</a>

Espace Avenir, le service d'informations et d'orientation de l'Université de Strasbourg, continue d'être à l'écoute des lycéens pour toute aide à l'orientation.